

Nachhaltigkeitstag

Am 09. März fand für die siebten Klassen ein Fachtag zum Thema Nachhaltigkeit in Zusammenarbeit mit der Heinrich-Böll-Stiftung statt.

Die Siebtklässler*innen arbeiteten in Workshops zu Themen wie dem ökologischen Fußabdruck, der globalen KlimaUNgerechtigkeit, der Meereskrise, dem Plastikmüll oder auch zu der Frage einer klimagerechten Ernährung und stellten ganz praktisch selbstgemachte Alternativen zu Plastik und Co her.

Die Workshops wurden von Referent*innen verschiedener Organisationen wie Brot für die Welt, Bildung trifft Entwicklung, dem BUND und der Heinrich-Böll-Stiftung geleitet.

Es war für alle ein erfahrungsreicher und kurzweiliger Fachtag. Wir bedanken uns bei allen Akteuren, die zum Gelingen dieses Tages beigetragen haben.